Wir erhielten die traurige Nachricht, dass



Herr Ehrenbürgermeister a. D. Ludwig Noe Ehrenbürger der Stadt Naumburg

verstorben ist. Herr Ludwig Noe war von 1965 bis 1989 hauptamtlicher Bürgermeister der Stadt Naumburg. In seiner 24 Jahre währenden Amtszeit nahm er maßgeblichen Einfluss auf die Entwicklung der Stadt Naumburg. Das 800jährige Stadtjubiläum im Jahr 1970 war hier ein früher Höhepunkt. In der Folge setzte er zahlreiche weitere für die Stadt Naumburg wichtige Weichenstellungen um. So fiel in seine Verantwortung u. a. im Jahr 1972 der Zusammenschluss der Kernstadt mit den vier umliegenden bis dahin selbstständigen Gemeinden Altenstädt, Elbenberg, Altendorf und Heimarshausen im Rahmen der kommunalen Gebietsreform. Auch die Anbahnung einer Partnerschaft mit der Stadt Komárom in Ungarn ging auf seine Initiative zurück.

Für sein umfangreiches über die berufliche Tätigkeit hinausgehendes ehrenamtliches Engagement wurde Ludwig Noe 1985 mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland und 1989 mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Naumburg zeichnete Herrn Ludwig Noe im Jahr 1989 mit der Ehrenbezeichnung "Ehrenbürgermeister der Stadt Naumburg" aus und verlieh ihm im Jahr 1997 die Ehrenbürgerrechte.

Luwig Noe blieb der Stadt Naumburg, die er mit seiner Familie zum Lebensmittelpunkt gemacht hat, auch nach seiner aktiven Dienstzeit stets verbunden.

Die Stadt Naumburg wird ihrem Ehrenbürgermeister Ludwig Noe ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gehört seinen Angehörigen.

Für die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Naumburg Julia Hensel, Stadtverordnetenvorsteherin

> Für den Magistrat der Stadt Naumburg Stefan Hable, Bürgermeister